

人のうごき

平成28年7月届出分を掲載(希望者のみ)

おたんじょう

下山 紡 <small>つむぐ</small> くん	(創太・秀果)	北大通
蟻戸 快世 <small>かいせい</small> くん	(貴之・恵子)	南6の6
那須 瑛斗 <small>えいと</small> くん	(築久・歩)	北3の3
橋本 海里 <small>かいり</small> ちゃん	(博幸・亜依)	北大通
赤坂 大和 <small>やまと</small> くん	(大地・祐子)	北6の1

ごけっこん

紺井 大輔さん 高田 静子さん 幸町

おくやみ

中村 ハル子 <small>さん</small>	95歳	南町
五十嵐 芳子 <small>さん</small>	88歳	南3の1
目澤 武己 <small>さん</small>	19歳	寿町
野村 久子 <small>さん</small>	73歳	南5の6
庄司 勉 <small>さん</small>	69歳	南4の1
高本 和吉 <small>さん</small>	84歳	北大通
蒔田 時子 <small>さん</small>	70歳	南2の1
原田 律子 <small>さん</small>	77歳	栄町
小林 一夫 <small>さん</small>	93歳	中央

人口と世帯数(7月末)

人口	7,374人	(- 7)
男	3,526人	(- 4)
女	3,848人	(- 3)
世帯数	3,682世帯	(- 6)
	()は前月比	

地域おこし協力隊 天売隊員の日記



今までこちらで活動の報告をしてきましたが、8月で協力隊の任期が満了となり、今月号での挨拶が最後となります。今思えばあつという間でしたが、3年前の9月に天売にやってきました。色々なことがありました。天売には夏に何度か旅行に来ていたこともあり、島のご事情は知っていました。初めて過す冬の厳しさや、春の草花たちの装い、秋の満天の星など、本当に新しい発見の毎日でした。今でも地域おこし協力隊という制度も有名になりましたが、私が来た3年前は、まだまだ知られていませんでした。

羽幌が初めての協力隊というところもあり、先輩や同僚もおらず、私も初めは戸惑いながらの活動でした。そのような中で、まずはこうして3年間やり遂げて最後の挨拶ができていくという状況を有り難く思います。そして任期満了後もゲストハウスの運営のため、島に定住して活動をして行くという道筋を見いだすことができました。広報4月号、6月号でゲストハウス開業に向けてのお知らせをしてきましたが、ついに、7月1日初日からお客様も入り、思い出に残る新しい門出となりました。7月の3連休やウエ祭りなども、おかげさまでご利用くださる方もおり、段々ではございますがゲストハウスの存在も認知されてきたのでは



ウトウの看板が目印です！
ホームページ⇒ゲストハウス天売で検索して下さい。

宇佐美 彰規

「天売地区担当」
ないかと思われず。宿は素泊まりのみの対応のため、美味しい海産物目当てのお客様のニーズにはあわないかもしれませんが、食事の準備の必要が無い分、当日でも対応できますので、もつと気軽に島を訪れる人が増えれば良いと思います。そして、私みたいに天売が好きなが増えて、その人が移住するようになれば、そんなに嬉しいとはいいですね！

藤の会

“楽しく踊る”を信条に藤の会を発足して数年、主な活動は普段のお稽古の他に公民館の舞台やお祭りの山車に参加させていただいたり、関係者の皆様をお連れして札幌の舞踊公演の見学にも行ったりしています。今後も舞踊を通して、夢中になって学びを楽しめることの尊さを年代問わず伝えていけたら良いなと思っております。

☆入会希望者は下記まで☆
中央公民館 ☎62-1178

- 練習日時 毎週土曜日 午後3:00～
- 場所 中央公民館3階和室



編集後記

7月は、はぼろ花火大会・天売ウエ祭り・綱引き大会・ビーチバレーボール大会・宝島2016、8月は、焼尻めん羊まつり、ふるさと盆踊り大会など、短い夏を駆け抜けるように各種イベントが続きます。また、高校生の合宿も野球をはじめ、たくさんの方々が羽幌を訪れ汗を流しました。
私の子どもも、京極町で一週間合宿をし最終日の8月13日まで保護者は子どもたちの昼食の準備に借り出され大変だったことを思い出しました。最終日の練習が終わると3日間休みにまりました。子どもたちにとつての短い夏休みです。3日間、自宅で休養し、翌日から部活の開始。そんな時期が自分を育てることにつながったと思います。(k)

